

# ESTUDIOS INTRODUCTORIOS SOBRE EL JUICIO DE AMPARO, SERIE I. LOS PRINCIPIOS FUNDAMENTALES DEL JUICIO DE AMPARO



Las modificaciones constitucionales efectuadas al juicio de amparo en 2011, así como la expedición de la nueva ley de la materia en 2013, repercutieron en el cariz de dicha institución, por lo que se ha estimado necesario iniciar la Serie Estudios Introdutorios sobre el Juicio de Amparo, que en tomos separados presentará monografías para comprender mejor este medio de control constitucional con sus nuevas características. El primer número se dedica a los principios fundamentales del juicio, en cuanto a su promoción, su substanciación, etcétera.

Autor: SCJN



11003230

261 pp.  
Año: 2016  
\$ 75.00